
                会 議 議 事 録  

 会議の種類  第 9 回 自治会長会 

 日 時  平成 26 年 11 月 19 日（水）午後７時～ 場 所  鷺山公民館（２F） 

 出 席 者  乾会長以下自治会長 議 長 清洲地区冨野代表理事 

  

 議 

 題 

 

乾会長あいさつ 

議題３－１ ～ ３－８ 

     － 以下に示す － 

検 

印 

 

 

書 

記 

 

 

乾会長あいさつ 

・クリ－ンシティぎふの日の清掃早朝からご苦労さまでした。感謝申し上げます。今日が年内最後の会長会

になりますが緊急事項があれば開催もあり得ます。その時はよろしくお願いします。 

 本日の議題の「新成人を祝い励ます会」は新年の大きな行事です。説明をご理解いただき納得しご協力を

お願いします。案内にありませんが、コミバス・分別回収等追加のご審議お願いします。 

議題 

３－１．「新成人を祝い励ます会」開催について                    （青木副会長）

    ・H27.1.11（日）於：長良川国際会議場 4Ｆ大会議場 

    ・式典及び役割、出席人員状況、記念品について 

    ・当日 AM8：00 集合（4Ｆフロアー、グリ－ンジャンバ－着用で） 

     ✱式典終了後、執行部・理事拡大会議開催。（12：00～14：00 の予定） 

    ◆別途配布資料により詳細説明。 

     ・現在の出席予定者 82 名（対象者：110 名）、当日執行部は 8時前に集合を！ 

     ・各係り責任者の方、前日 10 日の 13:00 より公民館にて準備しますのでよろしく！ 

３－２．赤い羽根共同募金の実績報告                   （高橋会計・後藤社協主事）

    ・イ．各戸募金（10/1～31）  1,072,309 円（前比：2自治会脱会 △17,941 円） 

    ・ロ．法人募金（社協） 48 件  270,000 円（前比： △2件   △6,000 円） 

                   ・・・ご協力ありがとうございました。・・・ 

３－３．歳末助け合い共同募金について（11/末～12/末）               （後藤社協主事）

    ・各戸募金は、150 円以上を目安に出来るだけ多くのご協力を！！（12/20 迄に） 

    ◆各自治会会計担当者に確認を！ 配布されている振込一覧表のとおり振込自治会が分かるように

徹底してください。分かりずらい自治会が従来 2～3 有ります。年末の忙しい時期のチェックは

大変です。お願いします。 

３－４．団体長・自治会意見交換会開催について                      （乾会長）

    ・日時：12/11（木）PM7：00～ 於：公民館 2F ホ－ル （開催案内後報） 

    ◆昨年から第 2 回団体長会議としてスタ－トしました。参加は理事以上、各団体 1 名、消水防委員

を予定します。自治会活動保険について各団体長に説明します。また消水防団員の確保が難しい

状況です。皆さんに説明し協力を求めたいと思います。 

３－５．市長との「まちづくりト－ク」開催について                    （乾会長）

    ・H27.1/19～22 の何れかの１日開催（ト－ク内容検討中） 

    ◆開催日について二転三転しましたが、1/20（火）7：00 に決定しました。 

鷺山について市長の考え方の話があると思います。他提案書に基づき質問を予定します。 



有意義なものにしたいと思っています 

３－６．自治会懇親会実施について                          （豊吉副会長）

    ・日時：11/28（金）PM6：00～ 於：魚茂 会費：1,500 円 

    ・参加有無：11/19（水）代表理事経由で・・多くの方の参加を！！ 

    ◆参加予定－47 名 

３－７．岐阜市消防出初式について                          （豊吉副会長）

    ・H27.1.12（月・祝）AM9:30～ 於：中央青少年会館多目的広場（旧明徳小学校） 

    ◆特に理事以上の方、多くの参加お願いします。 

３－８．その他 

① 年末特別警戒啓発活動：12/11（水）PM4:00～ 於：マーサ 21 地域安全指導員による 

② 年末夜警（12/26～30）市長巡視日は後報 

・市長巡視 28 日午後 8：40・・理事以上・消水防委員の参加を！ 

③ 「講演会」11/23（日）AM10:00～ 於：北部コミセン・・多くの方の参加を！！ 

    ＊FC ぎふ署名運動について－本日届けました。引き続き署名運動継続します。 

    ＊コミバスについて 

     ・試行運転スタ－トし 2ヶ月半が過ぎました。現実は厳しいところであり、ル－トの見直しを 

      運行距離・時間を含め検討しています。また利用方法など PR に努めます。 

    ＊美化について 

     ・クリ－ンシティぎふの日清掃活動ご苦労さまでした。鳥羽川清掃で分別されていないごみが有

りました。今後、現場での分別をお願いします。資源分別回収についてですが、今後単価の高

い アルミ缶 を区別することとしますので、ご協力をお願いします。また サンウェスパか

ら、民間ステ－ション を鷺山に設置したいとの申し入れがありました。前向きに検討します。

      ご理解を！（現在市内に 16 ヶ所） 

    関連質問 清洲地区樽谷さん 先日依頼の、看板修理の件は？ 

                  Ａ．早く対応します。 

 

以上、全て確認・承認！！ 

 

  配布資料 

   ・赤い羽根共同募金入金確認表 

   ・「新成人を祝い励ます会」計画書・役割分担 

 

以上 

会議終了 19 時 45 分 

 

 

 

 

 

 


